
FDP Offenbach

WALDSCHWIMMBAD ENERGETISCH SANIEREN

18.08.2009

Oliver Stirböck Die FDP hat sich für eine energetische Sanierung des vom Ersten Offenbacher Schwimmclub (EOSC) betriebenen Waldschwimmbads Rosenhöhe ausgesprochen. Nach einem Ortstermin mit dem Vorsitzenden des Vereins Dieter Levi Wach sowie den EOSC-Vorstandsmitgliedern Gisela Fürst, Michael Bald und Dieter Erk sprach FDP-Fraktionsvorsitzender Oliver Stirböck von einem "offenkundigen Sanierungsbedarf - nicht allein aus ökologischen, sondern vor allem aus ökonomischen Gründen".

Es sei betriebswirtschaftlich geraten, dass gerade ein Energiefresser wie ein Schwimmbad nach modernen Energiestandards ausgerüstet sein müsse. "Nachhaltiges Wirtschaften" sei zudem ein Grundprinzip der Koalition aus SPD, Grünen und FDP.

Der Freidemokrat zeigt sich daher überzeugt, dass es gelingen werde gemeinsam mit dem Verein schnelle und praktikable Lösungen zu finden. In der Koalition gebe es einen Konsens, dass mehr Investitions-Mittel für das Bad zur Verfügung gestellt werden müssten als im Rahmen des Konjunkturprogramms vom Magistrat beantragt. "Denn es geht darum, schon mittelfristig Geld zu sparen. Wir müssen dem Bad auch weiterhelfen, schließlich ist es Offenbachs letztes Freibad", meint Stirböck